



## Communiqué de presse

Économie Internationale / Transport/ Environnement

Granby (Québec), le 10 février 2025

# Chargepoly accompagne l'électrification de l'une des plus grandes flottes commerciales au Québec

## Une solution de recharge haute puissance pour relever les défis du transport longue distance

**Granby (Québec)** – Dans le cadre d'une collaboration majeure, Nationex, Fize Électrique et Chargepoly unissent leurs forces pour électrifier l'une des plus importantes flottes commerciales du Québec. Avec plus de 90 véhicules électriques déjà en service, Nationex franchit une nouvelle étape en intégrant des camions électriques adaptés aux longs trajets et aux conditions hivernales.

Grâce aux solutions de recharge ultra-performantes de Chargepoly, ces véhicules parcourent jusqu'à **250 km par jour**, assurant à la fois le transport longue distance et les livraisons du dernier kilomètre, y compris pendant l'hiver québécois. **Nationex a récemment dépassé le cap du million de colis livrés sans émission**, confirmant ainsi la viabilité des véhicules électriques pour les flottes logistiques.

Ce projet s'inscrit dans le **Corridor Vert Québec-Montréal**, une initiative soutenue par le gouvernement du Québec dans le cadre de son plan de transition écologique. L'objectif : électrifier les principaux axes de transport pour améliorer la qualité de l'air et réduire les émissions de gaz à effet de serre.

## Une infrastructure fiable pour accélérer la transition

Un des piliers de ce succès est la technologie de recharge haute puissance développée par Chargepoly. Capables de délivrer jusqu'à **400 kW**, ses bornes assurent des recharges rapides et fiables, même dans des conditions climatiques extrêmes. « Depuis l'installation, nos conducteurs ont vécu une transition fluide vers les véhicules électriques, grâce à une infrastructure fiable et facile à utiliser », souligne **Edwin Richard**, Directeur des projets spéciaux et du développement durable chez Nationex.



### **Une collaboration pour une logistique durable**

En partenariat avec **Fize Électrique**, qui a assuré l'intégration de la solution de recharge, Nationex prévoit d'électrifier **80 % de ses itinéraires** entre Montréal et l'Ontario d'ici l'an prochain. Ce projet novateur ouvre la voie à des opérations de transport plus durables et pourrait servir de modèle pour d'autres initiatives en Amérique du Nord et au-delà.

**Laurent Guyon**, PDG de Chargepoly America, déclare : « Ce partenariat montre que la technologie actuelle peut relever les défis du transport longue distance. C'est en combinant nos expertises que nous pouvons construire une logistique plus durable et rentable. »

\*\*\* \* \*\*\* \* \*\*\* \* \*\*\*

### **À propos de Chargepoly**

Chargepoly est un acteur international majeur de l'électrification des flottes de véhicules lourds et utilitaires. Présente en Europe (siège social à Aix-en-Provence, France), au Royaume-Uni (Londres) et en Amérique du Nord (États-Unis et Canada), l'entreprise conçoit, développe et opère des infrastructures de recharge ultra-performantes, adaptées aux besoins spécifiques des acteurs de la logistique et du transport.

Grâce à sa technologie propriétaire et sa plateforme logicielle Lucie, Chargepoly simplifie la gestion des flottes, optimise les coûts d'exploitation et accompagne ses clients dans leur transition vers des transports zéro émission. Les solutions de recharge Chargepoly, fiables et évolutives, répondent aux plus hauts standards de performance et d'interopérabilité, tout en intégrant des principes de réparabilité et de durabilité.

L'entreprise collabore étroitement avec les constructeurs de véhicules lourds pour déployer des stations publiques et privées, et propose des solutions de financement flexibles adaptées aux projets d'électrification. Forte d'un modèle économique "fabless", Chargepoly bénéficie d'une grande agilité dans la gestion de sa chaîne d'approvisionnement et garantit un support technique local dans toutes ses régions d'implantation.

Avec une équipe internationale engagée et le soutien d'actionnaires industriels spécialisés dans la transition énergétique, Chargepoly contribue activement à bâtir un futur plus durable pour le transport mondial.



### **A propos de Nationex**

Nationex est une entreprise canadienne de logistique et de livraison de colis, offrant une large gamme de solutions de transport et de livraison pour les entreprises. Engagée en faveur de la durabilité, Nationex est à la pointe de l'intégration de pratiques de transport écologiques dans ses opérations, avec un focus clair sur la réduction de l'impact environnemental pour créer un avenir meilleur pour les générations à venir. L'entreprise est en pleine transition vers des solutions de livraison zéro émission, garantissant que ses services répondent à la demande croissante pour une logistique durable. En s'appuyant sur des technologies avancées et un réseau solide de partenaires, Nationex est le leader dans la fourniture de services de livraison efficaces, fiables et respectueux de l'environnement à travers le Canada.

### **A propos de Fize Électrique**

Fize Électrique est un fournisseur québécois de services électriques, spécialisé dans la conception, l'installation et la maintenance de systèmes électriques pour les secteurs résidentiels et commerciaux. Reconnue pour son savoir-faire de qualité et son service client exceptionnel, Fize Électrique veille à ce que tous les projets, des petites réparations aux installations électriques à grande échelle, soient réalisés de manière sûre et efficace. Portée par l'innovation et un engagement profond en faveur du développement durable, Fize Électrique continue de mener l'industrie avec des solutions électriques innovantes, adaptées aux exigences d'un monde moderne et éco-responsable.